

早稲田政経学部

数学必須化は、なにをもたらしたか!?

文系・理系の分岐点は、高校一年!

早稲田政経は、2021年入試から数学を必須化（大学共通テストの数ⅠAを利用）しました。早稲田大学の政治経済学部が数学を必須科目にしたことは、大学受験の世界においてかなり大きなインパクトがあったと思う。

数学が苦手な高校生が国語・英語・社会の文系3科目に絞って受験勉強し、憧れの早稲田政経ブランドを手に入れる道が絶たれたからだ。

にもかかわらず、東進ハイスクールの調査によれば、慶應・法、早稲田・政経にダブル合格した受験生の進学先について、2018年は慶應・法が71.4%だった。しかし、2021年になると早稲田・政経71.4%となり正反対になっている。高校生は、AI時代のドラスティックな進行を見る中で文系と言えども数学が大切と認識している。文部科学省の配布資料によると、文系コースを選択する高校生と理系コースを選択する高校生の割合は、それぞれ約68%と32%であり、およそ7:3となっています。高校数学の難易度は、中学の数学の比ではない。



高1をスタートに数学を本気で勉強しよう。得意になるのは大変だが、中学数学ができた人であれば、高校数学が苦手と思っているのは実は勘違いの可能性が高い。文系学部に進むにしても、AI時代数学は必要になるのである。困難は分割せよ!である。

本年度 佐藤心俐さん 当館在籍9年 早稲田理工学部 推薦合格

朝日学習館では、理系を目指す高校生を応援します。

幼児からのパズル教室のパイオニア!

理系を目指す高校生のための、**質問教室 90分**

毎週 月曜 8:30~ 火曜 8:30~ 木曜 8:30~ 金曜 8:30~

自習は、7:30分から可能、質問は8:30~

授業料 週1回 13000円 週2回 25000円

教材費 7000円

無料体験お気軽にお問い合わせください。☎048-224-0349

担当 理科大・早稲田政経学部・早稲田商学部生